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HISTÓRIA DO AUTOR

Eu fui cristão minha vida toda e me entendo por gay
desde que surgiram meus primeiros pelos. 

Minhas orações eram constantes para a minha cura
ou libertação, por um momento consegui... não deixar
de sentir atração pelo sexo oposto, mas de praticar os
atos sexuais. Até que sem forças me rendia ao prazer
repentino e depois lá estava eu novamente aos pés da
cruz pedindo perdão e retornava ao infinito ciclo.

Certo dia ao ler as escritura vi que somente o Espírito
Santo tem o poder de converter o pecador do seu mau
caminho e liberta-lo. Então eu parei de me resignar e
vivi entre a luxuria e a igreja, entregue nas mãos de
Deus para fazer a devida obra no seu devido momento.
Mesmo assim eu não me permitia ser feliz ao lado de
um homem pois aquilo seria algo passageiro e logo eu
estaria livre daqueles desejos.



Este conflito entre minha fé e minha sexualidade se
perpetuou até o dia que me vi pondo Deus em cheque.
Se uma mãe pode aceitar um filho como ele é, mesmo
que ele não seja o que ela queria que ele fosse, como o
Senhor pode se dizer um Deus de amor e não me
aceitar como eu sou? De imediato senti uma voz
dentro de mim dizendo: "Eu te disse que não te
aceitava como você é?" Naquele momento entendi que
não importava o meu pecado, Deus me amava como
eu era, seu amor era incondicional.

Minha história de inclusão começa quando ao
conversar com uma paquera de rua, descobri
que existia uma igreja que aceitava os homossexuais
como são. 

Em uma noite qualquer ao sair do darkroom, quarto
escuro onde acontecia orgias, me deparei com um
negro enorme e afeminadíssimo me entregando
preservativos e um panfleto que dizia "Oficina de
teatro grátis".



Pouco tempo depois fui conhecer o local das aulas e
me deparei com uma roda de conversa de homens que
faziam sexo com homens. Naquele dia aprendi a frase
"desconstrua tudo que você aprendeu" e aos pouco
comecei a me libertar de toda a lavagem cerebral que
a religião me fez. Ali na ABIA (Associação Indisciplinar
de Aids) com o coordenador do projeto, Vagner de
Almeida, aprendi a questionar e me interessar por ver
o mundo pelos olhos dos outros. Comecei a fazer o
mesmo trabalho que me fez chegar até ali.  Até que o
DDH (Disque Defesa ao Homossexual) ao passar por
uma reformulação tornando-se o CERCONVIDH
(Centro de Referencia Contra a Violência e
Discriminação Homossexual) solicitou a ABIA um
representante e eu fui indicado.
Auxiliando a Coordenação Participativa de Yone
Lindgren aprendi a olhar o mundo com os olhos
femininos. Descobri que o machismo patriarcal da
religião oprime as mulheres desde a infância,
enquanto os meninos brinca as maninas treinam para
serem domésticas e mães.



Foi lá também que presenciei o quanto a humanidade
pode ser cruel e sanguinária, ao coletar diariamente
inúmeras denuncias de violências a gays, lésbicas,
travestis e transexuais.

O CERCONVIDH recebeu convites para um jantar 
do dia dos namorados na ICM (Igreja Cristã
Metropolitana) e fomos eu e meu namorado. 
Enfim eu conhecia finalmente a igreja que me aceitava
como eu era. Nunca me senti tão confortável, como se
o mundo cruel lá de fora não mais existisse.

Passaram alguns meses até que retornei, a igreja
tinha mudado de nome, mas ainda me sentia
completamente à vontade, em sintonia com minha fé
e minha sexualidade. Um dos diáconos da Igreja,
morava próximo a mim e sempre vinhamos juntos,
criei uma amizade muito forte com Jeferson
Rodrigues que sempre me falava que Deus nos tinha
criado assim e que homossexualidade não era pecado,
porém foi em uma palestra de bíblia
e homossexualidade que fui finalmente convencido.



Após orar ao Criador pedindo que revelasse a mim
todos os seus mistérios, eu até hoje sou bombardeado
em minha mente como uma explosão libertadora com
informações que transmito a seguir nesses versos .

 
Hoje sou gay e cristão. Lavado e remido pelo sangue
do meu senhor e salvador Jesus Cristo Nazareno, no
qual deposito toda minha fé de que sua morte e
ressurreição foi ato único e exclusivo para minha
salvação. 



BOA NOITE JUDAS

Trinta moedas de prata... 
Eu fui vendido por trinta moedas de prata... 
E você? Por quanto tem me vendido? 
Um vicio, um único momento de prazer ou alguma
coisa que não posso lhe dar? 
Pelo que tem me trocado? 
Cansaço, decepção, desanimo talvez? 
Quanto é o meu valor para você? 
Um emprego, um lazer, um relacionamento? 
Trinta moedas de prata... 
Eu fui vendido por trinta moedas de prata... 
Eu desci da glória celeste para padecer, sofrer e
morrer por você e me vendes por trinta moedas de
prata?



LIBERDADE 

O que significa esta palavra? 
Existe liberdade? 
Sou livre para matar? 
Sou livre para não ser morto? 
Sou livre para não aceitar um homossexual em minha
religião? 
Sou livre para ser um homossexual e estar em uma
religião? 
Sou livre para ofender um homossexual? 
Sou livre para ser um homossexual e não ser
ofendido?
__Eu não posso ensinar o que está na Bíblia a alguém
de minha igreja? Serei proibido? O texto diz que o
homossexualismo é uma abominação, mas estarei
incitando o ódio se fizer tal menção? – indagou
Senador Marcelo Crivella.
Estamos falando da mesma bíblia que diz que a
mulher deve estar calada na igreja e não é permitido o
casamento após o divórcio? Não tem uma proibição
também para carnes suínas, peixes, uvas, sábados,
períodos menstruais e corte de cabelos?



A mesma que diz que é abominação a idolatria? Sou
abominável por ter como ídolo o precursor do
iluminismo, Bento de Espinosa?

Você leu isso no original grego? 
Você tem certeza que está escrito na bíblia que amar
um ser do mesmo sexo é pecado, depois das dezenas
de traduções que a bíblia sofreu? 

O meu Jesus me ensinou que pecado é tudo aquilo que
faz mal para mim ou para outra pessoa. Que mal eu
lhe faço sendo homossexual? 
Adotar os filhos dos heterossexuais é fazer mal?

Já parou para imaginar se a igreja tivesse inventado
que homossexualismo fosse pecado para
transformarem em padres os homossexuais que
amassem a Deus? 

Como um heterossexual pode afirmar
categoricamente que ninguém nasce homossexual?
Ele já foi homossexual para ter tanta certeza?



O que Jesus quis dizer quando falou sobre os eunucos
que nasceram do ventre de suas mães? Será apenas
coincidência que ambos, eunucos e homossexuais,
têm dons para moda, beleza, arte e decoração? 

 Você já leu a PLC 122/06? Pode me citar em que
momento ela lhe proíbe de dizer que o
homossexualismo é pecado? 

 Agora imagine só seu filho ou filha sendo
homossexual, ele ou ela foi assassinado 
brutalmente como os 122 homossexuais assassinados
este ano no Brasil. Investigar pra quê? Vai dizer o
delegado, é uma bichinha ou um sapatão a menos. 

 “Querem proibir nosso direito de livre expressão”
Frase utilizada pelo Senador Magno Malta.
Com certeza sua mãe lhe ensinou que seu direito
termina quando o meu começa! 
Sou cristão, sou protestante, sou salvo por Cristo
Jesus, sou filho de Deus igual a você.



PROCURA-SE URGENTEMENTE !!! 

Todos os tipos de bandidos, sequestradores,
assassinos, traficantes; 
Todos os tipos de ladrões, desde os políticos
corruptos, sonegadores, até aqueles que não devolvem
o troco errado que receberam, desonestos;
Estupradores, pedófilos, pederastas, devassos,
promíscuos, amantes, infiéis, transmissores de
doenças; 
Compulsivos, bêbados, comilões, viciados desde o
crack ao café; 
Suicidas a curto ou longo prazo, ingratos com a vida e
com o planeta, entopem suas veias com a gordura da
batata frita e desperdiçam água. 
Nazistas, preconceituosos, discriminadores,
homofóbicos;
Mentirosos, até mesmo aquelas mentirinhas do
trabalho; 
Mesquinhas, avarentos, desde o tipo “unha de fome”
que a unha fere a mão de tão fechada até o que paga
R$1,00 pro mendigo ir embora; 



Desbocados, murmuradores, descontentes,
fofoqueiros, caluniadores, praguejadores, invejosos; 
Medrosos, tímidos, covardes, cúmplices; 
Pessoas que não pregam o evangelho, ou ao menos o
pregam como deveria, o deturpam. 
Pessoas que jogam lixo no chão, estacionam seus
veículos nas calçadas ou em outros locais proibidos,
pichadores, vagabundos, playboys, ostentadores;
Pessoas que não respeitam seus pais e não honram
sua pátria; 
Pessoas que fazem qualquer tipo de serviço nos
sábados; 
Pessoas que falam o nome de DEUS atoa, blasfemos; 
Pessoas que possuem algum outro ídolo ou adoram
algo ou alguém além de DEUS; 
Pessoas que não acreditam em DEUS e que Ele fala
conosco, pessoas sem fé, sem esperança, sem sonho;
Pessoas que tem algum dom ou sonho e não o realiza; 



Principalmente aqueles que não amam a DEUS, a si
mesmo e ao seu próximo, porque se o amor estivesse
nele, ele não cometeria nenhum destes erros.
Preciso urgente de todos os criminosos, pecadores,
fracos, pobres, bastardos e carentes, para serem
amados e perdoados e participarem da minha igreja, a
igreja Cristã. 

Eu não vim chamar justos, mas pecadores, ao
arrependimento. Venham a mim todos que estão
cansados e oprimidos e eu aliviarei vocês. 

Porque DEUS amou o mundo de tal maneira que me
deu, o seu único filho para que todo aquele que em
mim crê não pereça, mas tenha a vida eterna. 

Porque, se com a tua boca me confessares como seu
Senhor, e em teu coração creres que Deus me
ressuscitou dentre os mortos, será salvo. 
Seu amigo de sempre que te ama muito 
Jesus Cristo, advogado.



POR MAIS QUE ELE TENTE...
 

 Às vezes esperamos o mal como o Anticristo, a Besta
ou o Falso profeta, mas uma coisa é bem certa,
quantas mensagens de ódio, bestialidades e mentiras
serão necessárias para entendermos que o objetivo do
maligno é nos destruir e não ser um superstar. Aliás,
destruir é uma coisa que ele faz muito bem. 
 Para que agir em um único homem se ele pode agir
em líderes em todos o planeta? Por que constituir um
império soberano se ele pode manipular a verdade em
religiões, governos, culturas e mídias? As doutrinas e
costumes são mais importantes do que vidas, o
dinheiro é mais importante que o ser humano, a
cultura é mais importantes de a saúde e a notícia é
mais importante do que a verdade. Nossas vidas,
nossos filhos e nossa esperança têm sido mortos,
roubados e destruídos como ele tem feito desde
sempre.
Mas “nesta selva quem não mata morre”, ”ladrão que
rouba ladrão tem 100 anos de perdão” e “estragou
compra um novo”, são frases que nos mostram



o quanto o mal está impregnado em nossas vidas, o
quanto ele esta destruindo o nosso objetivo: viver
harmonicamente em amor. 
Mas uma coisa é bem certa: Por mais que ele se
esforce em nos destruir, sempre aprendemos e
aprenderemos sempre.É quando perdemos o que nos
mais importa que nos é revelado o que é solidariedade,
quando nos falta o chão que sentimos a forte mão
amiga, quando todos já foram, no momento que a luz
se apaga que aprendemos o verdadeiro sentido de
amizade. 
Por maior que seja a fome, por maior que seja a dor, o
desespero, a desesperança a gente sempre aprende.

Então posso afirmar que na escola da vida o Mal é um
excelente professor, mas na verdade quem nos dá a
força pra continuar, a certeza de que existe um
amanhã é o abraço caloroso da madre geradora do
universo, a segurança de seu colo é que nos faz sentir
vivos, só Deus nos dá a certeza de que encontraremos
o que perdemos.



Por mais que ele tente é impossível apagar por
completo o amor em nossas vidas, sempre haverá em
algum coração uma fagulha pronta pra incendiar todo
planeta. Acenda em você esta chama, seja justo,
porém misericordioso, mas a cima de tudo pratique a
graça, ou seja, faça um ato de bondade por quem não
merece. É isso que todos que te amam fizeram por
você.



RÁDIOS E GRAVADORAS EVANGÉLICAS? 

Como todos sabem a palavra "evangelho" significa
BOAS NOVAS e as boas novas de Cristo são: A
salvação pela morte de Jesus e a santidade pela Sua
vida. Qualquer empresa, seja ela, gravadora, rádio,
editora ou emissora televisiva, só pode ser chamada
de evangélica se seu objetivo principal estiver na
divulgação das boas novas de Cristo, onde o próprio
Deus se fez humano, viveu em nosso meio sofrendo
tentações e provações sem cometer pecado algum,
nos ensinando como viver em santidade. Através do
AMOR, como de mãe e filho(a), sentimento puro que
faz oferecer a sua vida pelo outro. O que vive em amor
não peca, porque pecado é tudo aquilo faz mal para o
próximo ou para si mesmo e o que vive em amor faz
sempre o bem ao seu próximo e ainda que dê sua
própria vida pelo outro estará fazendo bem a si
mesmo também, pois, como é feliz aquele que faz o
bem!!! E foi por amor que Jesus deu sua vida num
plano infalível de salvação. Sendo inocente se permitiu
ser condenado e morto física como se 



fosse um pecador, porém ao chegar ao inferno
mostrou que o Diabo que estava equivocado e por esse
motivo tirou dele todo o direito sobre a alma do
pecador, tornando-se o próprio Jesus, o nosso
defensor legal e com isso herdamos o poder deste
nome, mais que um sobrenome, um titulo de Filho de
Deus, onde nem o inferno, nem demônio algum, nem o
próprio Satã resistem a este poder!!! Se nem as
igrejas que se dizem evangélicas, que não são
empresas, são instituições religiosas que devem se
sustentar apenas com doações, tem pregado esta
mensagem, o que dirá as rádios, gravadoras e etc. que
precisam de vendagem para se manter, pagar seus
funcionários e lucrar. Agora como ficaria Jesus ao ver
nos templos se vendendo de livros a salgadinhos?
DEFINITIVAMENTE, NEM ALGUMAS IGREJAS
PODEM SE AUTODENOMINAR EVANGÉLICAS,
MUITO MENOS ESSAS EMPRESAS. Pense nisso!!!



Se eu fosse Jesus... 

eu seria mulher, 
seria mulher e negra, 
seria mulher negra e gorda, 
seria mulher negra gorda e nordestina, 
seria mulher negra gorda nordestina e analfabeta,
seria mulher negra gorda nordestina analfabeta e
favelada, 
seria mulher negra gorda nordestina analfabeta
favelada de Japeri, 
seria mulher negra gorda nordestina analfabeta
favelada de Japeri e lésbica, 
seria mulher negra gorda nordestina analfabeta
favelada de Japeri lésbica e Bi, 
seria mulher negra gorda nordestina analfabeta
favelada de Japeri lésbica Bi e travesti, 
seria mulher negra gorda nordestina analfabeta
favelada de Japeri lésbica Bi travesti e puta, 
seria mulher negra gorda nordestina analfabeta
favelada de Japeri lésbica Bi travesti puta e
deficiente, 
seria mulher negra gorda nordestina analfabeta 



favelada de Japeri lésbica Bi travesti puta deficiente e
ICM 
Eu sou Jesus de todos os sexos, de todas as cores, de
todos os imigrantes, de todas as sexualidades, de
todos os lugares, de todos os corpos, de todas as
profissões, de todas as culturas, de todas as
deficiências e de todas as religiões.



Eram desde xingamentos à morte, feitos por
familiares, conhecidos e até estranhos. Nos casos de
morte eram sempre por meios cruéis, pedradas,
pauladas e espancamentos, os corpos eram
encontrados em matagais ou valas, sempre desnudos,
vezes com o pênis arrancado e inseridos no ânus ou
boca, vezes com paus introduzidos no ânus e saindo
pela boca. Duas características que mais me
marcavam era: O assassino quase sempre tinha
relação sexual com a vitima e as vitimas sempre eram
torturadas até morrer. O que me faz entender que os
assassinos sempre seduziam as vítimas e depois de se
satisfazerem sexualmente, dominava e assassinavam
suas vítimas. Em quase todos os casos as lésbicas
foram estupradas repetidamente por vários homens
enquanto eram espancadas. Assim contaram as
poucas sobreviventes.



Morte e vida com Deus

É confuso para o cristão perder um parente para a
morte. 
É o misto de dois sentimentos antônimos, a tristeza e
a felicidade. Tristeza por saber que aquela pessoa
querida não estará mais entre nós e que muito nos
fará falta. E felicidade pela esperança de nos vermos
novamente e que neste momento a pessoa querida
está em um lugar melhor, será recepcionada pelo
nosso amado Jesus e terá o prazer de conhecer o
Criador. 

E agora? 
Devo chorar ou devo sorrir? 
Posso chorar ou posso sorrir? 
Tenho que ser forte ou abraço o luto?
 
Só tenho certeza de um coisa, preciso continuar
vivendo, continuar minha caminhada e onde estiver
meu ente querido terá orgulho de mim.



Benção ou maldição

Muito tem se falado ultimamente dos perigos das
redes sociais


